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Репортерская хроника 

Лучшие преподаватели 

Вопрос — ответ 

С компенсацией 
пока н е я с н о 

Публикуем последний из вопросов, заданный в ходе 
конференции по обсуждению колдоговора одним из де
легатов, и ответы на него. 

Г. ЖУВАГИН, делегат КИПиА: 
— Предлагаю выплачивать компенсацию трудящимся, 

если они в течение года не пользовались путевками в 
санатории и дома отдыха. 

35 лет наем обещают решить вопрос о льготном-пенси
онном возрасте для мужчин—(работников КИПиА, кото
рые трудятся в основных цехах комбината. Сколько еще 
времени понадобится для решения этого вопроса? 

В. БЛИЗНЮК, председатель комиссии профкома ММК 
по социальному страхованию: 

— На курортах, в санаториях-профилакториях и до
мах отдыха ежегодно оздоравливается более 40 тысяч 
трудящихся и членов их семей. Если считать только ра
ботников нашего предприятия, то это 25—'30 тысяч че
ловек, то есть почти половина всех трудящихся. Значит, 
оставшейся половине, если принять предложение Г. И. 
Жувагина, необходимо выплачивать компенсацию. При 
средней стоимости путевки 50 рубле!") этой половине ра
ботников комбината надо выплатить около полутора 
миллиона рублей. А на организацию санаторно-курорт
ного лечения по Смете соцстраха выделено на 1991 год 
всего Два миллиона рублей. Так что вопрос о компенса
ции пока остается открытым. 

А. ЦЫКУНОВ, начальник ОНОТиЗ комбината: 
— Администрация и профком ММК включили в льгот

ные списки работников КИПиА, но после рассмотрения 
их в Совмине СССР работники данных профессии из 
списков исключены. 

Суммы взносов прежние 
Что будет завтра? Пожалуй, нынче нет важнее вопро

са, потому что касается он всех сфер нашего бытия. В 
связи с повышением цен мы ожидаем компенсацию по 
нкладам денежных средств в Сбербанке СССР. А как 
будет со взносами металлургов в кассе взаимопомощи 
комбината? 

На этот вопрос отвечает главный бухгалтер 
К.ВП Г. В. МЕЛЬНИКОВА. 

— Суммы, вложенные металлургами в кассу взаимо
помощи комбината, останутся прежними. Не надо нашу 
кассу путать со сберкассами. 

Наша почта 

Нуда 
переслать 
деньги? 

Прочел в «Магнитогор
ском рабочем» за 22 марта 
текущего года обращение 
группы народных депутатов 
городского Совета к магни-
тогорцам с призывом ока
зать материальную помощь 
бастующим шахтерам. 

В связи с публикацией у 
меня возник вопрос. Не ' се
годня—завтра по милости 
бастующих шахтеров оста
новится металлургический 
комбинат, а за ним метиз
ный и калибровочный заво
ды и другие предприятия 
области и страны. Останут
ся без работы и средств су
ществования тысячи метал
лургов, машиностроителей и 
их семей. Не придется ли 
вам, товарищи депутаты, 
обращаться повторно, прай
да, тогда уже неизвестно к 
кому, с просьбой о матери
альной помощи • безработ
ным металлургам? Они, 
кстати, основная часть ва
ших избирателей. 

Или, может быть, депута
ты, подписавшиеся под 
этим обращением, надеются 
н а помощь инвалидов и ве
теранов, размер пенсии ко
торых не зависит от произ
водительности труда? Тогда, 
думаю, этим депутатам сле
дует быть подальновиднее и 
з а ранее проинформировать 
пенсионеров о номере счета 
в банке, куда им следует 
перечислять свои гроши. 

Т. ИДРИСОВ, 
машинист тепл о в о з а 

ЖДТ ММК. 

Ежегодно в производ
ствах и цехах комбината 
делается многое по про
фессиональному обуче
нию кадров. 

Только в 1990 году к 
этой работе было, прив
лечено более двух тысяч 
р VIWOBIO д я щи х р аботн и -

ков, специалистов и зы-
сококвалифйцированн ы х 
рабочих. На различных 
курсах ими было обучено 
более 30 тысяч трудя
щихся. Отрадно отме
тить, что многие из них 
имеют основательную те
оретическую подготовку и 
трудовые навыки, тру
дятся без нарушений тру

довой дисциплины и пра
вил безопасности. 

За личный вклад в под
готовку и повышение ква
лификации кадров-специ
алисты, завоевавшие зва
ние «Лучший преподава
тель курсовой сети», 
«Лучший инструктор про
изводственного обуче
ния», «Лучший цеховой 
организатор учебы», на
граждены 25 рублями 
каждый. 

наш адрес, высказанные в 
этом заявлении, нет смысла: 
все это мы уже «проходи
ли». В духе «лучших» тради
ций нашей истории обыкно
венное письмо одного из 
читателей «Мы не любим 
своих детей» («МР», 28 фев
раля т. г.) охарактеризова
но как «призыв к дестабили
зации политической и соци
альной обстановки в горо
де». 

Отмечается также, что, 
«спекулируя на экологиче
ских трудностях города, не
достатках в социальном и 
.медицинском обеспечении го
рожан, газета ведет целена
правленную травлю метком-
бината, его бартерной дея
тельности». Ну и, соответст
венно, предъявляются тре
бования от имени всех ве
теранов комбината: убрать 
главного редактора, прекра
тить «дискредитацию» ме
таллургического комбината... 

И подпись. В. Серышев, 
председатель совета ветера
нов MlMiK. 

— Об этом своем «мне
нии», — сказал Валентин 
Николаевич, — я узнал из 
газеты. Письма этого я дей
ствительно в глаза не ви
дел и, естественно, не мог 
его подписать. Из редакции 
« М агнитогор окогр металла» 
ко мне никто не обращался. 
И вообще, когда вышел тот 
номер газеты, я уже не был 
председателем совета вете
ранов ММК. 

Ну что тут скажешь: уди
вительно, но факт. 

«Магнитогорский рабо
чий» от 21 марта т. г. 

ОТ РЕДАКЦИИ. 
«Удивительно, но факт», 

— так заканчивается публи
кация В «МР», в которой 
нас обвинили в «организа
ции» нелестного для город
ской газеты письма, к тому 
же, якобы, подписанною 
уважаемым на комбинате 
человеком, который в глаза 
не видел и, естественно, не 
мог его подписать». Пускай 
читатель рассудит, кто прав. 
А мы, естественно, будем 
отталкиваться не от теле
фонных переговоров с В. И. 
Серышевым, а от фактов. 

Перед вами фотокопия 
протокола № 22 заседания 
совета ветеранов ММК, под
писанного . собственноручно 
тогдашним председателем 
В. Н. Серышевым. Сразу 
оговоримся: это монтаж, мы 
выбрали те пункты протоко
ла, которые касаются подня
того вопроса. Весь протокол 
занимает несколько страниц, 
и с еЛ) подлинником может 
ознакомиться в совете вете
ранов любой желающий. К 
протоколу приложено и на
чало письма, которое было 
отправлено в «МР» и город
ской Совет народных депу
татов. В городской газете 
его зарегистрировали, пару 
раз ссылаясь на него в сво
их выступлениях, но так и не 
опубликовали. У нас-оно бы
ло опубликовано, но, к со
жалению, под рубрикой «Ли
чное мнение». За эту ошибку 
виновные понесли наказание. 
Вот, пожалуй, и все. 

О с т а е т с я т о л ь к о г а д а т ь , по 
к а к о й п р и ч и н е В . Н. С е р ы ш е в 
п у б л и ч н о о т к р е с т и л с я от. пись
ма, за к о т о р о е п р о г о л о с о в а л о 
б о л ь ш и н с т в о членов совета ве
т е р а н о в ? В п р о ч е м , п я т о г о м а р 
та он л и ч н о п о д п и с а л п р о т о к о л , 
в п о с т а н о в л я ю щ е й части которо
го с к а з а н о : « . . . н а п р а в и т ь за 
п о д п и с ь ю п р е д с е д а т е л я CR 
М М К т. С е р ы ш е в а В. Н. п и с ь м о 
в г о р о д с к о й С о в е т н а р о д н ы х де 
п у т а т о в и в р е д а к ц и ю г а з е т ы 
« М а г н и т о г о р с к и й р а б о ч и й » . 

Удивительно, но вот это, 
действительно, факт. 

Планы на будущий год 
Какие бы трудности ни испытывал комбинат сегодня, мы не можем не думать 

о дне завтрашнем. Приказом генерального директора комбината всем начальни
кам производств, отделов, глазным специалистам предписано разработать проект 
плана экономического и социального развития на 1992 год. 

Он предусматривает и ввод новых мощностей, и техническое перевооружение, 
и вывод морально устаревших и физически изношенных агрегатов, и мероприятия 
по улучшению качества металлопродукции. Не менее важны и расчет экономии 
от внедрения новой техники, прогрессивной технологии, механизации и автома
тизации производственных процессов, внедрения АСУ, объемов производства про
дукции и материалов. Особое значение нынче приобретают вопросы заработной 
платы и социального назначения. Словом, этот проект должен стать не только 
нашим руководством к действию в будущем году на производстве, но и отражать 
все стороны нашей жизни. 

Свежий воздух весны 
Вы когда-нибудь были 

на соревнованиях, где все 
участники становились 
призерами? А вот совсем 
недавно в районе озера 
Банного прошли именно 
такие лыжные гонки. 

Организаторами вылаз
ки за город ребят из дет
ских клубов трех Ж К О 
комбината стали педаго
ги, воспитатели и инст

рукторы по спорту УЖКХ. 
В черте города дети со
бирались в удобных для 
них точках, откуда их за

бирали заранее заказан
ные автобусы. 

Лыжня, уже подготов
ленная, встретила юных 
спортсменов возле въез
да в дом отдыха «Юби
лейный». Для проведения 
соревнований потребова
лось три часа. На них по
казали свою подготовку 
100 участников. 

А вот призерами ста
ли... в конечном итоге, 
все команды. С той лишь 
разницей, что при подсче
те побед в различных за

бегах оказалось — самую 
большую сумму очков на
брали ребята из кл\'бов 
Ж К О № 1. На втором 
месте жюри объявило 
сборную команду Ж К О 
,N° 3, лыжники Ж К О № 2 
заняли третье место. 

Соревнования, конечно 
же, хорошо. Но прекрас
но и то, что магнитогор
ская ребятня отлично 
провела солнечный весен
ний день на свежем гор
ном воздухе. Руководство 
Ж К О планирует и впредь 
помогать организации та
ких загородных поездок. 

Возвращаясь к напечатанному. Война газет или позиций? 

„Автор был удивлен... 
Серьезное внимание у д е л я ю т проблемам местной п е ч а т и не

которые авторы « М а г н и г о ю р с к о г о рабочего» , решившие, в и д и м о , 
д о конца прояснить очень важный для с е б я вопрос: кому ж е 
с л у ж и т городская газета? 

— П р о ч и т а л во в ч е р а ш н е м 
н о м е р е « М а г н и т о г о р с к о г о м е т а л 
л а » "выступление В. С е р ы ш е в л 
о городской г а з е т е и все не мог 
п о п я т ь , почему это он д е л а е т 
з а я в л е н и е от имени всех вете
р а н о в М М К . - н е д о у м е з а е г 
в е т е р а н воины и т р у д а м е т а л 
л у р г и ч е с к о г о к о м б и н а т а В. Ф. 
Т р е щ е н к о . — Со многими вете
р а н а м и я р а з г о в а р и в а л , им нра
вится « М Р » . II д л я меня га..е-
та т а к ж е в числе н а и б о л е е л ю 
б и м ы х . 

И вообще, не пойму я всей 
этой возни вокруг городской 
газеты: сначала один .ре
дактор кого-то не устраи
вал, теперь другой. 

Кстати, был весьма удив
лен, что под письмом стоит 
подпись В. Серышева. А 
вскоре услышал, что В. Се-
рьинев «свое» письмо уви
дел первый раз только в га
зете. 

Всякие, конечно, времена 
знавала наша «овободная» 
пресса. Но «организовать» 
такое письмо и подписать 
его фамилией уважаемого на 
комбинате человека, даже не 
поставив его в известность! 
Нет, решили мы, тут В. Ф. 
Трещенко что-то напутал. А 

i поскольку в редакции «МР» 
I есть люди, знающие В. Се-
: рьыпава не один десяток лет, 
; позвонили ему домой. Tpyi6-
\ ку снял Валентин Николае-
\ вич. 
\ Но прежде чем дать ему 

слово, скажем вкратце, о 
|! чем идет речь. 19 марта т. г. 
\ «Магнитогорский металл», 
\ продолжая Тему п и с ь м а 
i Г. Якименко ' «Кому слу-
\ жит городская газета?» 
I (см. «МР» от 11 марта 1991 
I года) , опубликовал заявле-
I ние совета ветеранов ММК. 
; Повторять все обвинения в 


